
☆地区児童会 

 

 ７月１６日 地区児童会を行いました。 

 地区ごとに分かれて、①登下校の際の反省 ②危険箇所の確認 ③夏休み中に地区で行われる

行事の確認 ④夏休み中に気を付けること等について話し合いました。登下校については、「列

が乱れたり２列になってしまうことがある」という反省が出ていた地区がありました。交通安全

はとても重要です。今後は、お互いに注意し合いながら１列でしっかりと歩きましょう！  

 もうすぐ夏休みです。今回の地区児童会での内容を忘れずに、安全に夏休みを過ごしてくれる

ことを願っています。 

 

 

 

 

 

 


